



# GEMEINDE BERGHEIM

Zugestellt durch Post.at

Amtliche Mitteilung

## Informationen des Bürgermeisters

Folge 91 – April 2008

# Betreutes Wohnen in Bergheim

Die Bedarfserhebung für „Betreutes Wohnen in Bergheim“ ist auf reges Interesse gestoßen. Wir bedanken uns für die zahlreiche Teilnahme.

Das Umfrageergebnis hat ergeben, dass Bedarf an Wohnungen für „Betreutes Wohnen“ gegeben ist. Seitens der Gemeinde gilt es nun die Standortfestlegung zu treffen. Der erforderliche Grund im Bereich des Seniorenheimes steht aufgrund der umsichtigen Grundvorsorgepolitik der Gemeinde ausreichend zur Verfügung. Danach werden umgehend die Maßnahmen für die Umsetzung des Projektes eingeleitet.

Wenn nähere Details vorliegen, werden die Interessenten über den Fortgang „Betreutes Wohnen in Bergheim“ informiert.

Überdies ergeht demnächst eine Einladung zu einer Veranstaltung über grundsätzliche Informationen zu betreibbarem Wohnen, in welcher die verschiedenen Möglichkeiten der Altenbetreuung aufgezeigt werden.

Nochmals recht herzlichen Dank für die rege Teilnahme an der Bedarfserhebung. Damit liegt eine brauchbare Basis für die Entscheidungsfindung in der Gemeinde vor.



*Betreutes Wohnen. Damit sich auch unsere älteren Bürger in Bergheim wohlfühlen können.*

Impressum: Eigentümer, Herausgeber, Verleger: Gemeinde Bergheim, Dorfstraße 39 a, 5101 Bergheim, Tel. 0662/452021-0

e-mail: [gemeinde@bergheim.at](mailto:gemeinde@bergheim.at). Für den Inhalt verantwortlich: Bürgermeister Johann Hutzinger.

Redaktion: Willi Feldbacher. Herstellung: Druckgrafik Elixhausen. Druckfehler vorbehalten.

Homepage: [www.bergheim.at](http://www.bergheim.at).

## **Liebe Bergheimerinnen und Bergheimer!**

Seit nunmehr 8 Wochen bin ich als Bürgermeister im Amt und hatte in dieser Zeit schon sehr viel Gelegenheit mit Bürgerinnen und Bürgern unserer Gemeinde zu sprechen. Ein Kennenlernen und Wissen um die Wünsche und Bedürfnisse der Gemeindebürger ist für den Bürgermeister eine unbedingte Notwendigkeit. Die Anliegen sind unterschiedlich, aber zentrales Thema ist immer wieder die prekäre Verkehrssituation in fast allen Ortsteilen unserer Gemeinde. Hier werden wir uns sehr anstrengen müssen, gemeinsam mit dem Land Salzburg und den Nachbargemeinden im nördlichen Flachgau so bald als möglich gute Lösungen zu finden und umzusetzen.

Die Raumordnung in Verbindung mit dem Flächenwidmungsplan ist für jede Gemeinde, somit auch für Bergheim, eine besondere Herausforderung.

Durch vorausschauende Planung und restriktive Handhabung in der Vergangenheit ist Bergheim in der glücklichen Lage, eine sehr gute räumliche Struktur vorzufinden.

Es wird weiterhin unsere Aufgabe sein, mögliche Entwicklungspotentiale zu nutzen, aber gleichzeitig sehr strikt auf die Einhaltung der räumlichen Struktur zu achten.

Die Umfrage für den Bedarf an betreubarem Wohnen hat uns gezeigt, dass wir hier die Planungen einleiten müssen. Wir freuen uns über das hohe Interesse, unterstützen das gerne und werden demnächst eine Informationsveranstaltung zu diesem Thema anbieten.

Ihr Bürgermeister Johann Hutzinger



## **Ortsschimeisterschaften**

**120 Bergheimer nahmen bei schönstem Wetter an den Ortsschimeisterschaften in Großarl teil.**

**Die Gemeinde bedankt sich bei den Organisatoren für die gelungene Veranstaltung.**

Bürgermeister  
Johann Hutzinger  
gratulierte den Siegern.

Schi weiblich:  
Schwab Nina.

Schi männlich:  
Schwab Markus.

Snowboard weiblich:  
Rigaud Marie.

Snowboard männlich:  
Schwab Markus.

Schulklassen: VS 4a.





In Siggerwiesen wurde ein Gehsteig verlängert. Die Arbeiten wurden von der Baufirma Fritz + Co. um 23.000 Euro gemacht.

Ein von uns gewünschter Zebrastreifen über die Zufahrtsstraße zu DHL wurde von der Behörde leider nicht genehmigt, obwohl dort 3.200 Autos pro Tag fahren.

## Neue Radständer

bei der Lokalbahnhaltstellte Siggerwiesen und beim Feuerwehrhaus Lengfelden wurden überdachte Radständer aufgestellt. Ein Radständer kostet mit Fundament ca. 3.000 Euro.



Bei der Unterführung in unserem Ortsteil Viehausen wurde vor der Zimmerei Schwab ein neues Lärchenholzgeländer gebaut.

Kosten: 3.800 Euro.

## Gartenabfallsammlung ab 5. Mai 2008

Bitte legen Sie die Gartenabfälle rechtzeitig und gut sichtbar am Straßenrand bereit!

## Gemeindeamt

Unser Amtsgebäude ist schon wieder 11 Jahre alt. In den letzten Wochen wurden die Innenräume von der Malerei Düzgen um 6.500 Euro ausgemalt.

Zusätzlich wurde die Kinderecke der Bücherei neu gestaltet.

Im Bürgermeisterzimmer wurde von der Firma Unterer der Parkettboden neu versiegelt.

## Spielplätze

Beim Spielplatz in Lengfelden und beim Spielplatz altes Schwimmbad wurden die Fußballtornetze erneuert.

Derzeit werden alle Spielplätze auf ihre Sicherheit hin überprüft.



Der Aufgang beim Hammerersteg wurde neu gestaltet. Der Steg kann jetzt von Fußgängern, Radfahrer und Rollstuhlfahrern gleichermaßen gut genutzt werden.

Wir bedanken uns bei Rollstuhlfahrer Gernold Rosum für seine Mithilfe bei der Planung.

## Rohrbrüche

Unsere Hauptschule ist bereits über 30 Jahre alt. Da ist es nicht verwunderlich, dass wir in letzter Zeit wieder zwei Rohrbrüche hatten. Die Schäden wurden bereits behoben, die Kosten sind durch eine Versicherung gedeckt.

## Kanal Aupoint

Vor der Einfahrt zur Halle Stampfer ist auf der Straße bei jedem Regen ein kleiner See gestanden. Durch einen neu gebauten Kanal kann das Wasser jetzt abfließen.

## Musikkapelle Bergheim

Wie jedes Jahr fand auch heuer das Frühjahrskonzert am Palmsonntag im MECs statt. Nach wochenlanger und sehr anstrengender Probearbeit konnten die Bergheimer Musiker ihre Besucher mit einem abwechslungsreichen und gelungenen Konzert erfreuen, was danach bei einem gemütlichen Ausklang bestätigt wurde.

Unsere Musikkapelle hat eine neue, junge Führung. Obmann ist jetzt Herbert Hutzinger, Kapellmeister Georg Kreiseder.

***Wir wünschen beiden alles Gute und viel Freude bei ihrer neuen Arbeit.***

*Kapellmeister Michael Nußdorfer trat von seinem Amt zurück und übergab den Kapellmeisterstab an Georg Kreiseder. Wir bedanken uns bei Michael Nußdorfer für die geleistete Arbeit in den vergangen Jahren und sind froh, dass er der Musik als Musiker erhalten bleibt.*



Herrn Prof. Dr. Urs Baumann vom Bräumühlweg wurde in Würdigung seiner Tätigkeit auf dem Gerontosektor, insbesondere für die Zusammenarbeit mit der Städtischen Seniorenheimen, der Ehrenbecher der Stadt Salzburg überreicht. Wir gratulieren.



### ***Lebensenergie und Lebensfreude steigern mit Kinesiologie:***

Durch einfache kinesiologische Übungen lernt man wieder sich „selbst aufzutanken“ erfährt im Laufe der Zeit eine gesteigerte Vitalität, zunehmende geistige Wachheit und Beweglichkeit, sowie eine erhöhte Eigenwahrnehmung.

Wann:	7. Mai, 16 oder 18 Uhr, 2 UE
Kursort:	Mehrzweckhaus-Sitzungsraum
Kurskosten:	10 € pro Person
Mitzubringen:	Bequeme Kleidung, Decke und Matte.
Kursleiterin:	Bettina Hauser Kinesiologin
Anzumelden bei:	Theresia Simmerstatter Tel.: 0662/ 45 35 57

## Veranstaltungs-Vorschau

- |                       |   |
|-----------------------|---|
| 19. April:            | Florianifeier der Bergheimer Feuerwehr.                   |
| 20. April: 10.00 Uhr: | Georgikirtag am Dorfplatz; ÖVP-Frauenbewegung.            |
| 26. April: 18.00 Uhr: | Firmung.  |
| 1. Mai: 9.00 Uhr:     | Erstkommunion.  |
| 1. Mai: 13.00 Uhr:    | Maibaumaufstellen der JVP (bei Schlechtwetter am 3. Mai). |
| 4. Mai: 9.30 Uhr:     | Rosserer-Wallfahrt in Maria Plain.                        |
| 4. Mai: 10-17 Uhr:    | Flohmarkt der Fußballer in der Stockschützenhalle.        |
| 10 Mai: 19.30 Uhr:    | Maria Plainer Mariensingen.                               |